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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión, al ser las cuatro y cuarenta y 

cinco minutos de la tarde. 

 

PUNTO ÚNICO: Presentación de Proyecto Incineración Desechos Sólidos, empresa 

Soluciones Sanitarias Sostenibles (S.O.S). 

Rubén Neyra Ríos, como Cañero es el agrado de informarles que esta es la primera 

Municipalidad a la que nosotros estamos presentando el proyecto de manera oficial, el 

día de hoy abrimos una de las etapas importantes para el proyecto, esta es una planta 

recicladora de aprovechamiento de residuos sólidos especiales y de uso común.  

En el tema de los residuos sólidos estamos viviendo un crecimiento acelerado de 

aproximadamente un 70% como lo menciona el Banco Mundial, cada año son mil 

toneladas acrecienta alrededor de unas 300 toneladas anuales, ese dato nos trajo hoy 

acá, para el año 2014 el dato de las 5735 toneladas nos empieza a preocupar los datos de 

tonelajes en Costa Rica, ¿Cómo promovemos la conciencia ecológica y el equilibrio 

entre el medio ambiente, desarrollo de las comunidades a través del manejo y 

tratamiento adecuado de diferentes tipos de residuos para reducir la huella ecológica en 

nuestro país, específicamente en nuestra región, por esta razón creemos que existen 

soluciones y alternativas, les traemos una de ellas; según lo investigado no es algo 

nuevo sin embargo en el país es innovador, como empresa estamos resolviendo 

directamente una solución sanitaria que nos compete a todos como ciudadanos, Cañas 

no es ajeno a esta problemática por eso es que venimos como una empresa 

consolidándose en el área de los residuos sólidos y la reutilización.  

Marcos Fuentes Mendoza, todos nos hacemos la pregunta ¿Qué solución traemos para 

que nuestro pueblo, para Costa Rica, para el ambiente?, nos tomamos a lo más simple 

que es relleno sanitario, hacer un hueco y quemar, estas no son la soluciones a nivel 

centroamericano y ni mucho menos en nuestro país, nosotros proponemos que para el 

día de mañana este sea nuestro relleno sanitario, no tenemos ningún hueco, fosa, quema 

a aire libre. 

¿Cuál sería nuestra solución? ¿Qué tendríamos dentro de nuestro relleno sanitario?,  

Desde el inicio les proponemos una recolecta, transporte, clasificación, un reciclado y 

una eliminación de desechos como tiene que ser, esta tecnología estaría clasificando 

nuestra basura, nuestras bolsas a nivel de hogares y estarían llegando a esta planta que 

haría un proceso de selección separando por colores, dentro de esta planta tendríamos a 

personas clasificando este tipo de residuos, nuestra logística evitaría los malos olores; 

¿Qué pasaría con los residuos que nosotros no podemos valorizar?, residuos como 

toallas sanitarias, papel higiénico, pañales desechables ese material no podemos 

clasificarlo, si se mezclan con materiales valorizables Tetra Pack, plástico y cartón no 

podemos darle una transformación para la siguiente etapa que es darle un proceso a ese 

residuo (reciclado), dentro de nuestro relleno sanitario poseemos una tecnología que no 

se ve a nivel centroamericano por ende contaminaríamos menos que un automóvil.  

Ruben Neyra Ríos, esta planta está buscando los estándares de calidad más altos del 

mundo.  

Los procesos que se dan en la actualidad quemado, no es un proceso nuevo esta 

estudiado, es quemar remover y modificar el medio ambiente.  

Marcos Fuentes Mendoza, Muchas personas se preguntan que si esto existe, existe en 

Korea, Europa, en este caso el proveedor que tenemos es de Europa, tenemos una 

alianza entre Francia y Korea la cual ellos ya lo manejan. 
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Rubén Neyra Ríos, la planta cuenta con un sistema que se puede posicionar dentro de 

un botadero o antiguo botadero para aprovechar los mantos que quedan con residuos y 

extraer el gas dentro de esos botaderos, además procesar los residuos nuevos los que 

van ingresando; básicamente busca extenderse como proyecto de responsabilidad social, 

enriquece la población e educación y cambio de la cultura en el manejo de los residuos 

sólidos, es parte de lo que la plata quiere garantizar al país. 

Nos surge la cuestionante ¿cómo se logra esto?, es un proceso de gestión, la educación 

como base de este proyecto, describir como es el proceso hace que garantice que hay 

una innovación en el proceso que se venía dando, como empresa pionera en el país en 

ese proceso completo de los residuos sólidos queremos tocar ese punto importante 

además de alterar el ambiente de manera positiva, la planta habla de transformar los 

residuos sólidos en materias reutilizables y los que no son reutilizables procesarlos de 

manera adecuada, a su vez, mejorar el medio ambiente espacios públicos que estaban en 

condiciones alteradas negativamente en condiciones de botaderos en espacios verdes; la 

reforestación, el proyecto que tiene la Municipalidad de Cañas hemos visto como se 

extienden en el área ecológica, la recolección de residuos sólidos que se está generando 

en el cantón, por esta razón consideramos que Cañas es la Municipalidad pionera de 

proyecto de este tipo, estamos muy optimistas de que podemos iniciar por acá. 

Marcos Fuentes Mendoza, a aparte de la culturalización ¿Cómo se logra?, giras 

verdes, campañas a nivel nacional tanto en escuelas, colegios, instituciones públicas y 

privadas, no solamente tocamos ese punto, tocamos también con un mejor servicio a las 

11 Municipal de Guanacaste, a los Hospitales, clínicas privadas, hoteles, Ebais, fincas 

lecheras y ASADAS de la región Chorotega. 

¿Qué servicio le estaríamos brindando a las Municipalidades? 

Recolección: embelleciendo nuestros parques, paradas, esto varía según criterio de las 

Municipalidades.  

Contamos con el sistema roloff: realizamos la recolecta diaria, se deposita la basura en 

este contenedor y luego se recoge de ahí.  

Rubén Neyra Ríos, Es parte de la logística de la recolección de la basura, es algo que 

visionamos, planteamos que el proyecto toque esto dentro de las Municipalidades la 

manera de manejar los camiones colectores, en el momento en que la persona lo 

seleccione vayan filtrándose de manera que garantice la selección hasta llegar a la 

planta; Vemos como una segunda solución a esta problemática los contenedores 

soterrados. 

 Marcos Fuentes Mendoza, El contenedor soterrado seria según el criterio de las 

Municipalidades, no utilizaríamos los camiones convencionales que utilizan cada 

Municipalidad, el sistema de soterrado trabaja en el sentido de que cualquier persona 
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puede llegar a este tipo de contenedores, cuenta con una tarjeta electrónica a modo de 

que no pueda ser abiertos sin pasar una tarjeta, esto nos evita el vandalismo. 

Rubén Neyra Ríos, esto viene a mejorar nuestros Municipios.  

Marcos Fuentes Mendoza, nuestra empresa busca brindar un beneficio a nuestra 

comunidad realizando cambios, las bosas plásticas serian fabricadas de nuestro plástico, 

estaríamos utilizando tres colores de bolsas.  

Rubén Neyra Ríos, los residuos ordinarios, residuos que no son reutilizables y los 

residuos hospitalarios, dentro de ellos los sanitarios. 

Marcos Fuentes Mendoza, los clasificamos en tres colores porque estos colores 

estarían llegando a nuestra planta donde los sensores ópticos estarían separando y 

obteniendo productos para la obtención de nuestras propias bolsas plásticas, el pueblo 

ya no tendría que comprar bolsas para depositar los desechos. Todos se preguntan, ¿van 

a incinerar basura? No, nosotros no vamos a incinerar basura, vamos a incinerar lo que 

realmente la tierra no puede filtrar, lo que no se le puede dar un último proceso, lo que 

no se le puede dar valor, por eso creemos que si es necesario reutilizar todo lo que se 

pueda darle un fin en este caso los desechos sólidos para los residuos especiales, 

creemos que la logística de las bolsas garantizara que los residuos que lleguen a la 

planta van a ser debidamente tratados con un material resistente, dependiendo del 

material que se vaya a almacenar. Tenemos la capacidad de estar desde un mínimo de 

700 toneladas a un máximo de 2500 toneladas de proceso diario, estamos contemplando 

todo Guanacaste en lo que es la transformación, reciclaje y eliminación correcta.  

Hemos investigado que en Costa Rica, el Ingenio Taboga, Ingenio CACSA, Ingenio el 

Viejo, el permisible anda por encima de 20 a 30 partículas por millón, nosotros estamos 

por debajo de esa partícula por millón por que estamos a un nano gramo, por lo que no 

vamos a provocar malos olores, no vamos a contaminar el agua, el oxígeno, la tierra. 

Rubén Neyra Ríos, en Cañas tenemos unas de las empresas con los más altos 

estándares de calidad de lo que es el procesamiento de la tilapia, ellos tienen un sistema 

circular donde se aprovecha todo, eso es lo que queremos en la empresa que se 

aproveche cada subproducto, cada elemento que se va desencadenando de ese proceso. 

Marcos Fuentes Mendoza, desechos especiales son todos aquellos que se generan en 

hospitales, clínicas, Ebais, Cruz Roja, todos estos residuos tarde o temprano llegan a los 

rellenos sanitarios existen algunas empresas que brindan el servicio sin embargan 

carecen de la tecnología que el día de mañana pueda evitar una contaminación del suelo, 

agua y la tierra, por ende nosotros vamos a brindar contenedores a cada hospital para 

que ellos depositen inmediatamente los residuos que se producen día a día. Los hoteles 

serian al igual que las Municipalidades cero carbonos neutrales. 

Rubén Neyra Ríos, además de brindar un mejor servicio en lo que es el manejo de 

residuos sólidos, estaríamos generando empleos para la zona, es importante enfocarnos 

en que tanto para la Municipalidades, empresa privada, ASADAS, Instituciones del área 

de salud, cada empleo que se genere se va a especializar para garantizar el manejo de 

los residuos, el espacio de la planta generaría alrededor de 1500 empleos directos, 3500 

empleos indirectos en la globalidad del proyecto, consideramos que Guanacaste puede 

ser pionera en este manejo de los residuos, estamos aportando que electricidad que es 

otro subproducto de la combustión de los residuos que no se pueden reutilizar. 

Marcos Fuentes Mendoza, la generación eléctrica seria por parte de nuestra planta que 

materiales incinerados que no podemos aprovechar; otro beneficio para el pueblo seria 

los acueductos de la región Chorotega, estaríamos realizando una instalación de las 

casas en la parte de los tanques sanitarios tipo “medidor” para que realicemos la colecta 

de todos esos residuos y darle el procedimiento idóneo, no vamos a realizar 

excavaciones, roturas de aceras, carreteras. 
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Rubén Neyra Ríos, este sistema lo conocemos como “el topo”, entra en un extremo 

hasta llegar a la conexión, este servicio es una implementación más afondo estamos 

hablando de la tercera etapa del proyecto; en este país creemos que podemos tener 

servicio de recolección del material fecal, residuos de las aguas jabonosas, aguas grises 

y negras. 

Un proyecto como estos busca retroalimentarnos de los países desarrollados y 

aplicándolas en nuestra región. 

Marcos Fuentes Mendoza, el día de mañana este producto lo podemos utilizar en 

biogás, se extraería de hoteles, lecherías, recolectores, ASADAS. ¿Por qué somos una 

solución que brindaríamos a las Municipalidades a nivel nacional? Erradicaríamos los 

rellenos sanitarios, la Municipalidad no estarían llevando sus residuos a estos rellenos 

todo ese material estaría pasando por nuestra planta, evitaríamos ver residuos en 

carreteras diariamente, nuestra competencia directa y actual son los rellenos sanitarios, 

vertederos, sistemas de auto clavado, COOPEGUANACASTE es un proyecto similar el 

cual no realizan una clasificación, un reciclado lo que hacen es quemar todos los 

residuos, tenemos a FEMETRON traía un proyecto similar en conjunto con el ICE, el 

cual se encuentra sin aprobación de SETENA por los altos niveles de Contaminación.  

Rubén Neyra Ríos, Parte de lo que mencionamos anteriormente de las emanaciones o 

emisiones que vamos a tener de nuestra empresa y el control que vamos a tener para no 

operar de manera indebida tenemos el ácido clorhídrico, monóxido de carbono y 

derivados de residuos estamos hablando de los exiliados, como vamos exiliados es algo 

que como empresa optimizamos dentro del proceso, todo ese manejo de residuos vamos 

a tenerlo de una manera completa. 

Marcos Fuentes Mendoza, Nuestra responsabilidad social como por ejemplo visitas de 

adultos mayores, estudiantes de escuelas, colegios para que visiten nuestra planta, ellos 

mismos fiscalicen nuestro proceso, que realmente estamos realizando la separación, que 

no estamos incinerando todos los residuos que nos estén entrando, un punto muy 

importante es que nuestra planta tiene unos márgenes de contaminación y esos los 

estaríamos dando a nivel nacional e internacional para que cualquier persona desde su 

celular pueda fiscalizar si realmente estamos trabajando bajo los rangos permitidos (20 

partículas por millón), tenemos las giras verdes, estaríamos reforestando árboles nativos 

de Cañas. ¿Por qué tenemos la solución?, tenemos la capacidad de transformar cada 

relleno sanitario de Costa Rica, podemos traer todo el residuo que está actualmente en 

cada relleno, no podemos separar porque están mezclados todos los residuos, pasarían a 

la parte de incineración, estamos rescatando una propiedad que está contaminando día 

con día, sabemos que un platico tarda hasta 200 años desintegrarse, nosotros lo 

estaríamos haciendo inmediatamente y de ese mismo proceso  estaría quedando una 

ceniza y esa ceniza la vamos a reutilizar en carreteras a nivel nacional. 

Rubén Neyra Ríos, Empresas que desarrollan este tipo de proyectos en este país es por 

ejemplo Holcin, ellos tienen un área alterna a su producción de ceniza, brinda el servicio 

a varias empresas para quemar los residuos, Holcin es de cierta manera aliado a esta 

empresa, lo que se pretende es utilizar los subproductos en ese alternativa.  

Marcos Fuentes Mendoza, De igual manera no tener un ingreso adicional por ese 

subproducto, la idea es ayudar a cada Municipalidad y trabajar de la mano. 

Rubén Neyra Ríos, parte de lo que nos alegra es que es una actitud positiva de cambio, 

encontramos a la cámara de turismo de Guanacaste como una posible aliada de 

participar con nosotros en el cambio, garantizar el  seguimiento al proyecto involucra a 

la Banca Nacional y dentro de los créditos existe una parte que habla de desarrollar 

proyectos de esta índole con la visión a lo sostenible, ecológico, el Banco Nacional es 

otro aliado que hablo de generar una unificación entre la Banca.  
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Marcos Fuentes Mendoza, Para que el día de mañana esto salga adelante logramos 

fusionar Banco Nacional, Banco Popular y Banco de Costa Rica, ellos están al 100% de 

colaborar en la inversión de este proyecto.  

Rubén Neyra Ríos, contamos con la nota de los Gestores de Korea que garantiza que la 

empresa va a con los estándares, el presidente Ejecutivo nos habla del interés de trabajar 

con las Municipalidades y eso es lo que venimos hoy a enfatizar, estamos muy 

interesados en participar con Municipalidades en cogenerar este proyecto, no dejar 

aisladas a las Municipalidades, son recursos públicos, estamos interesados en los 

residuos pero también estamos interesados en el desarrollo. 

Marcos Fuentes Mendoza, esta carta nos hace trabajar más fuerte, tocar puertas a cada 

Municipalidad, es una carta de intención y exclusividad para Costa Rica, nos avala un 

60% a nivel económico de construcción por medio de una alianza del gobierno de 

Korea, nos indican que Korea del sur nos da el 60% para el inicio, los estudios de 

impacto ambiental, ya realizamos todo el proceso el cual la empresa Koreana está 

esperando que le enviemos una carta de intención y exclusividad de cada 

Municipalidad, para después de esto hacer el aval de 60% y nosotros poder iniciar, 

teniendo las cartas y las firmas de las Municipalidades comenzaríamos con los trámites 

en menos de tres meses.  

Rubén Neyra Ríos, la idea es trabajar en conjunto, básicamente la siguiente etapa de 

este proyecto, después de la sensibilización y la promoción del proyecto, es la 

implementación, estamos a un paso de realizar un proyecto de esta envergadura, 

interesados en resolver las problemáticas que se vienen dando en nuestros cantones, en 

posicionar a Guanacaste a nivel centroamericano como una región prospera en materia 

energética, con alternativas de producción y en el punto de ciudades inteligentes que es 

un punto muy favorable para Cañas y Guanacaste.   

Presidenta a.i Municipal, ¿algún compañero que quiera realizar una consulta? Tiene la 

palabra Manuel Briceño. 

Regidor Propietario Manuel Briceño, donde están proyectándola ¿dónde estará el 

centro de acopio? ó ¿lo van a colocar en cada provincia?. 

Rubén Neyra Ríos, Tentativamente está planteada para construirse en la Cruz de 

Guanacaste, cercano a Santa Cecilia y la Cruz, porqué digo tentativamente porque 

hemos realizado estudios, análisis geográficos, análisis de sitio y favorece un poco al 

proyecto país un proyecto para desarrollar las fronteras, sin embargo la empresa ha ido 

estudiando las alternativas de ubicación que podrían darse para este proyecto, 

encontramos ciertas necesidades, una de ellas es acercarnos a una subestación eléctrica 

para la conexión de la energía, hemos estudiado los puntos, Cañas es un punto 

favorable, por eso decimos tentativamente la Cruz de Guanacaste, con la intención de 

replantear la localidad; lo que estamos buscando es alianzas estratégicas con los 

Municipios para poder caminar con el proyecto. La segunda parte de lo que van a ser las 

ubicaciones de los centros de intercambio de la logística de transporte necesitamos 

puntos de acopio, esos puntos de acopio van a estar en cada Municipio, según el estudio 

en este momento los puentes de comunicación estamos hablando la carretera 

interamericana, Cañas, Bagaces, Liberia, La Cruz como puntos favorables, estamos 

buscando palear lo que es la empleabilidad de los cantones de Guanacaste 

específicamente los que presentan índices de desempleos más altos, sabemos que el 

proyecto no es solamente local sino regional la logística busca eso impactar 

positivamente.  

Regidor Propietario Manuel Briceño, la consulta la hago porque eso depende de 

donde esté ubicada la planta a los kilómetros de distancia de cada Municipalidad así va 

a ser el costo.  
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Marcos Fuentes Mendoza, adicional al costo, es nuestra planta de Biogás la que día a 

día nos generara el combustible.  

Presidenta a.i Municipal, muchas gracias, algún otro con consultas? Señores les 

agradecemos mucho la presentación, con lo que respecta a nosotros, lo que procede es 

pasarlo a la comisión de ambiente, para analizarlo y posteriormente darles una respuesta 

y la carta que ustedes han solicitado para continuar con el proyecto, muchas gracias. 

ACUERDO EXTRAORDINARIO 1-25-2017 

Se ACUERDA trasladar a la Comisión de Ambiente, el Proyecto Planta Incineradora de 

Residuos Urbanos y Especiales, presentado por la empresa Soluciones Sanitarias 

Sostenibles (S.O.S.) para que lo analice y dictamine. ACUERDO UNÁNIME, CON 

CINCO VOTOS POSITIVOS DE LOS REGIDORES (AS) VARGAS SEGURA, 

BRICEÑO SABORÍO, CERDAS JIMÉNEZ, BRENES QUESADA, PANIAGUA 

ESPINOZA. 

AL SER LAS 5:50 P.M. SE HACE RECESO. 

AL SER LAS 6:05 P.M. SE REANUDA LA SESIÓN MUNICIPAL. 

Presidenta a.i. Municipal, someto a votación alterar el orden del día para que se 

incluya un segundo punto, ya que el señor Alcalde Municipal necesita comunicar una 

situación importante, al Concejo Municipal. Sírvanse levantando la mano los que estén 

de acuerdo. SE ACUERDA POR UNANIMIDAD Y EN FIRME. 

Tiene la palabra señor Alcalde. 

Alcalde Municipal, el día miércoles recibí la visita del señor ingeniero Carlos Gómez y 

además un par de llamadas telefónicas de doña Nazaret Gómez, en la cual manifestaron 

la inconformidad respecto a un trabajo que se está realizando en el polideportivo, ahí se 

está desarrollando el pintado de árboles y las piedras grandes que se encuentran 

alrededor, estas se pusieron para evitar el acceso de vehículos al campo del 

polideportivo. Decirles que ingreso al correo de Katherine Obando, gestora de ambiente 

una documentación que se hace llegar como una denuncia por parte de la arquitecta 

Nazaret Gómez, en la cual indica lo siguiente: 
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Esa es la manifestación de doña Nazaret, el señor Carlos llego a mi oficina, hacer la 

misma manifestación, se detuvo el pintado de los árboles y las piedras, él también nos 

solicitó que por lo menos del colegio hasta la parte este final del polideportivo , entrada 

a Bello Horizonte no se haga el pintado dada a esa manifestación. Por lo que les doy a 

conocer a ustedes Concejo Municipal, ya que me gustaría que ustedes como Concejo 

Municipal y dado a que hay una gran cantidad de manifestaciones a favor de esa labor  

que se está realizando, entonces que ustedes como Concejo Municipal consideren esa 

denuncia que hizo Nazaret y queda en el Concejo Municipal manifestarse con resto a 

ese tema, gracias señora Presidenta Municipal.   
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Presidenta a.i. Municipal, algún compañero quiere opinar respecto a este tema? Tiene 

la palabra el regidor Cerdas Jiménez. 

Regidor propietario Luis Roberto Cerdas Jiménez, cabe destacar don Luis Fernando 

que es importante hacer algún tipo de anotación, porque pintar ese tipo de árboles y las 

piedras, también nace bajo la solicitud de muchos Cañeros que han visto, por lo tanto 

debería de contemplarse la opinión de ese montón de personas que han venido acá a 

felicitar ese tipo de argumento, creo que dejar sin terminar la acción haría un efecto 

contrario deterioraría la parte de la imagen de la belleza del lugar, propongo que debe de 

retomarse y terminar con lo que ya se inició y haya una visión uniforme de todo lo que 

se está haciendo.  

Presidenta a.i. Municipal, tiene la palabra Manuel Briceño. 

Regidor propietario Manuel Briceño, doy mi criterio con respecto a la pintura de los 

árboles y las piedras, eso se está haciendo con una pintura apta y que no perjudica en 

nada la corteza del árbol, más bien es beneficioso, ya que va ayudar a prevenir hongos y 

bacterias cada vez que un árbol sufra de algún desgarre o alguna cortadura. Como 

profesional en la parte agrícola, estoy de acuerdo que se continúe con la pintura tanto de 

los árboles como de las piedras, también viendo y escuchando al pueblo de lo bueno que 

se está trabajando  y de las bellezas que se están dando por parte del Municipio en estos 

momentos  no perjudica y va ser más beneficioso para la arboleda que está en el 

polideportivo. 

Presidenta a.i. Municipal, suficientemente discutido el tema, que les parece señores 

(as) regidores (as) si se toma un acuerdo. Favor sírvanse manifestándolo levantando la 

mano. APROBADO POR UNANIMIDAD Y EN FIRME. 

Por lo anterior se ACUERDA: 

ACUERDO EXTRAORDINARIO 2-25-2017 

1. Apoyar el criterio técnico del Regidor Manuel Briceño Saborío, en el cual 

manifiesta que dicha pintura beneficia los árboles, ya que tiene efectos contra 

hongos y otros.  

2. Además la pintura es parte del ambiente decorativo del polideportivo. 

3.  Que es importante destacar, no obstante que son varias las manifestaciones del 

pueblo a favor de los arreglos que se están realizando al Polideportivo. 

4. Notifíquese el presente  acuerdo municipal a Nazaret Gómez Meza. 

5. Remítase copia del presente acuerdo municipal, al Departamento de la Alcaldía 

Municipal de Cañas. ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE 

APROBADO Y EN FIRME CON CINCO VOTOS POSITIVOS DE LOS 

REGIDORES (AS) VARGAS SEGURA, BRICEÑO SABORÍO, CERDAS 

JIMÉNEZ, BRENES QUESADA, PANIAGUA ESPINOZA. 

 

 

 

Al ser las dieciocho horas con doce minutos se da por finalizada la sesión. 

 

 

 

 

 

Gricelda Vargas Segura                                                 Nayla Galagarza Calero  

Presidenta a.i. Municipal                                           Secretaria del Concejo Municipal.
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